

bado en el corazón de los gaditanos con caracteres indelebles.

HOMENAJE AL PADRE VILLOSLADA, ALMA DE LAS ESCUELAS DE LA SAGRADA FAMILIA

Y para terminar, quiero referirme al padre Villoslada, alma de las Escuelas de la Sagrada Familia, que por estos días cumple los veinticinco años de haber celebrado su primera misa.

El padre Villoslada ha renunciado a todo, salvo a pedir para los necesitados; la Caridad, señora y ama de todas las virtudes, en la que se compendia la ley de todo el Evangelio, le ha elegido para manifestarse con toda su majestad; camina ya abrumado por el peso de sus obras sociales que hace descansar en los dos grandes soportes: el de la justicia, que él sabe encauzar; el de la esperanza, que él sabe despertar.

Con voluntad tenaz y superando los dolo-

res de sus flaquezas físicas, consume su vida en el gran amor de sus amores: educar a los niños bajo el signo de la Cruz para crecerse a España. Yo saludo en el padre Villoslada al nuevo apóstol de nuestra muy amada Andalucía.»

* * *

Seguidamente, el Jefe del Estado pasó a un salón inmediato, donde examinó una exposición de los proyectos de la Dirección General de Regiones Devastadas en el barrio de San Severiano, que comprende un centro cívico, otro de Correos y Telecomunicación, con viviendas para sus funcionarios; el nuevo Gobierno Civil; cuartel de la Guardia Civil, también con viviendas; la iglesia parroquial y las escuelas profesionales, que se complementarán con las hoy inauguradas. Estas obras las realizará la Dirección General de Regiones Devastadas, en colaboración con el Instituto Nacional de la Vivienda. En otra sala examinó el Generalísimo los gráficos demostrativos de

CADIZ.-Grupo Escolar de la Sagrada Familia. Patio principal.

